
Marco Aurélio nega que haja crise entre os Poderes

O presidente do Supremo Tribunal Federal, ministro Marco Aurélio, negou que haja qualquer crise entre
o Poder Judiciário e o Executivo.

“Não há crise. O que existe, na verdade, é o funcionamento das instituições e a busca, passo a passo, do
almejado entendimento”, disse. A afirmação foi feita durante a visita do ministro da Justiça, Aloysio
Ferreira Nunes, nesta quarta-feira (28/11).

Na reunião os ministros conversaram sobre o Judiciário e a necessidade da reformas na legislação
ordinária.

O ministro da Justiça colocou-se à disposição do Supremo para receber sugestões com a finalidade de
estreitar relações entre o Poder Executivo e Judiciário.
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